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会 長 告 知 

 

☆ 司会進行 SAA – 森本弘之 君 
 
 
会長 小池佳史 君 

 

２６４０地区の次年度のガバナーの去就に関して、６月２２日

に地区を正常化する会での会議と、６月２７日に今年度会長会

議での説明と方向性がはっきりしてくると思いますので、森本

エレクトと２人で出席する予定です。 

また７月に入り報告します 

のでよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 「次年度各委員会の 

事業計画と各委員長の抱負」 

次年度各委員会は以下の目的、目標をもって活動する。 

【Ｓ Ａ Ａ】 細川幸三 副ＳＡＡ 大川寿樹、雑賀鈴夫、 

森 裕之 

〈 活動計画 〉 ・例会会場の管理、監督を再認識し会場設営

の意識向上を図る。 

・厳格さの中に和やかさを 

感じる例会進行に 

努める。 

・「ニコニコ箱」ご協力 

への理解向上に努める。 

 

 

 

 

【奉仕プロジェクト委員会】 委員長 北垣 剛 

〈 活動計画 〉 ５大奉仕部門を総括し、計画実施のスケジュ

ールを組み、各奉仕部門事業実施にかかる管理と調整を

する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【職業奉仕委員会】 委員長 龍田安廣 

〈 活動計画 〉 ・職場見学の実施 

・ロータリアン一人一人の職場などを色々な視点で意見交

換する。 

 

【社会奉仕委員会】 委員長 栗林久一 委員 松本政彦 

〈 活動計画 〉 

・地域に密着した奉仕活動の実施。（御坊市花火大会の協 

賛等） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【国際奉仕委員会】 委員長 雑賀鈴夫 

〈 活動計画 〉 

〈ロータリー財団〉委員長 柏木喜代美 

・世界を取り巻く社会情勢が大変厳しいが、少しでも地区を

通じてメンバーに財団への協力を促す。 

〈米山記念奨学会〉委員長 小林隆弘 

 ・米山を理解し、月間に米山奨学生の卓話をお願いする。 

 

【新世代奉仕委員会】 委員長 柏木喜代美 委員 北垣 剛 

〈 活動計画 〉 ・継続事業である地元高校生を対象に御坊

東ロータリークラブ表彰を行う。 

 

【クラブ管理運営委員会】 委員長 大川寿樹 

〈 活動計画 〉 各委員会、特に親睦委員会とプログラム委員

会の連携を密にとり有意義な例会の実施を図る。 

<親睦委員会> 員長 大川寿樹 委員 栗林久一、 

北垣 剛、柏木喜代美 

〈 活動計画 〉 ・会員相互の親睦を深めるための移動例会

や親睦旅行の実施。 

・例会実施のため会場設営等をスムーズに運営する。 

・親睦を深め地域文化の理解向上を目的とした親睦旅行の 

実施。 

・活動予算の削減に努める。 

 <プログラム委員会> 委員長 細川幸三 

 委員 小林隆弘、白井 勇、北垣 剛 

〈 活動計画 〉 ・会員卓話の充実を図る。 

 ・フォーラムを 2 ヶ月に 1 度は開催する。 

 ・「楽しかったと」思えるプログラムを目標とする。 

・２０周年記念式典プログラムの充実を図る。 

本日のプログラム 



 

 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし6月3日 の修正出席率

17名 5名 1名 70.6%12名

ニ コ ニ コ 箱

ROTARY CLUB SONG 

手にてつないで 

<出席委員会> 委員長 松本政彦 委員 白井 勇 

〈 活動計画 〉 ・例会出席率の向上を促す。 

・欠席者にはメーキャップを促進する。 

<会報・雑誌・記録・広報・委員会> 委員長 尾崎達哉 

委員 小池佳史、稲垣 崇、小池啓介 

〈 活動計画 〉 ロータリー活動を地域社会に広く知ってもらう

ために地方紙等を活用しながら広報活動を推進し、又ホ

ームページを活用するよう会員に促す。 

 ・週報は見やすく、電磁記録として保存し、会員にも協力頂き

楽しい記事になるよう配慮します。 

 ・各委員会と連携協力してＲＣ活動の PR に努める。 

・IT を活用し、ロータリー情報を会員宛に発信します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会員組織委員会】 委員長 栗林久一 

〈 活動計画 〉 ・ロータリー情報委員会及び会員増強・会員

選考・職業分類委員会と連携し当クラブの会員増強を中

心にフォーラム等の実施し組織強化に努めます。 

<ロータリー情報委員会> 委員長 森 裕之 

〈 活動計画 〉 ・家庭集会の実施。（年２回程度） 

・新入会員のオリエンテーション実施。 

・クラブを活性化するため定期的にクラブフォーラムを実施。 

<会員増強・会員選考・職業分類・委員会> 委員長 稲垣 崇 

〈 活動計画 〉 ・地区増強月間は勿論のこと定期的な小委員

会で年間を通じて増強に取り組んでいく。 

 ・会員増強目標は１名以上とする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【２０周年記念実行特別委員会】 委員長 尾崎達哉 君 

委員 小池佳史、細川幸三、森本弘之、栗林久一 

 委員会は次年度１０月頃には全員で構成します。 

 現在の委員会(５名)は下準備下調べ等を行っております、実

施日は２０１６．２．７です、無事周年事業を完遂出来るよう皆様

のご協力もよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
【次年度プログラム委員会】 委員長 細川幸三 君 

  例会終了後、次年度プログラム委員会を開催します。委員

の方は残って下さい。 

 

 

             SAA  森本弘之 君 

 

◇細川幸三 君 先週、お休みして申し訳ありません。 

 

  出席委員会 白井 勇 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

委員会報告

出 席 報 告

次回例会のご案内 
 

★7/1 例会は 

 2015-2016 年度初例会です。 

全員出席でお祝いしましょう!! 

本日は 2014-2015 年度最終の例会です。会長幹事さん始め会員の皆様、一年間ご苦労さまでした。 
2015-2016 年度 RI テーマは「世界へのプレゼントになろう」 Be a gift to the world です。 


